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平成２８年度第９回常滑市教育委員会定例会会議録（概要） 

 

開  催  日 平成２８年１２月１６日(金) 

開 催 場 所 常滑市役所５階第８会議室 

時     間 開会  午後１時３０分 

閉会  午後２時００分 

出 席 委 員    委   員 渡 邉 十三香   委   員 渡 辺 慶太郎 

委   員 久 田 孝 寛   委   員 鬼 頭 明 美 

教 育 長 加 藤 宣 和 

出席した職員 教 育 部 長 山 崎 巌 生   学校教育課長 中 野 直 樹 

学校教育課付課長 榊 原 寛 二   生涯学習スポーツ課長 増 田 喜 政 

学校給食共同調理場長 岩 田 啓 二 

傍  聴  者 な し 

事 務 局 学校教育課副主幹 芦萱珠代  学校教育課主任 竹内 裕紀 

報 告 事 項 （１）平成２８年度学校訪問実施報告について 

（２）平成２８年度卒業式・卒園式の出席者について 

（３）平成２８年度文化の日記念「文化振興事業」の結果について 

その他（諸報告） 行事連絡（１２月～２月） 

 

発言者 発言の要旨 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成２８年度第９回教育委員会定例会を開催する。 

平成２８年度第８回教育委員会定例会会議録を各委員に諮り承認

された。 

会議録署名委員に鬼頭明美委員を指名した。 

 

皆さん、こんにちは、教育長の報告事項につきまして１１月の定

例会以降の教育委員会の動きを２点ご報告いたします。 

まず、１点目は、現在、１２月９日より２２日までの１４日間の

日程で１２月議会が開催されております。今回、教育関係の議案は

第７回の教育委員会定例会でお認めいただきました。「知多地方教

育事務協議会の規約の改正について」議会の承認いただく議案を上

程させていただきました。これは、知多地方教育事務協議会が「小

学校及び中学校の教科用図書の採択に関する事務を管理し、及び執

行する」となっていたものを、「知多地方教科用図書採択事務協議会

の庶務に関する事務を管理し、及び執行する」に改正するというも

ので、５市５町の議会の承認をいただいた後に、知多地方教育事務

協議会にて規約を改正することになります。また、一般質問として、       

成田議員より「常滑市育英奨学金について」ご質問をいただきまし
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発言者 発言の要旨 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

学校教育課付課長 

教育長 

 

 

委員１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

た。常滑市育英奨学金につきましては、現在、大学生２名に貸し付

けをしております。大学生は毎月３万円、入学準備金として、４万

円を初回に貸し付けています。総額で１４８万円となります。高校

生の貸付者は現在いませんが、高校生の場合は、毎月１万５千円で、

入学準備金として初回に２万円で、総額５６万円になります。「過去

５年間の申し込み状況はどうか」とご質問をいただきましたので、

「平成２７・２８年度の申し込みはなく、平成２６年度に大学生１

名、平成２５年度には大学生２名の申し込みがありましたが、内１

名は世帯の所得が基準を超えたことから１名のみの採用となりまし

た。」とお答えいたしました。また、「支給時期を早くすることは考

えられないか。」とご質問をいただきました。「現在は申し込みをい

ただき、４月の教育委員会定例会でお認めをいただいて手続きを進

めておりますと、どうしても６月の支給となっておりますが、今後

につきましては、なるべく、支給時期を早くすることができるよう

に検討していきたい。」とお答えさせていただきました。 

２点目は、１２月３日に愛・地球博記念公園において、第１１回

愛知駅伝競走大会が開催されました。今年も選手の皆さんが一生懸

命努力いただき、昨年度に比べて、チームのタイムは良くなりまし

たが、残念ながら順位は１つ下げてしまい３５位になりました。 

以上ご報告させていただきます。なお、本日、議案はなく、３つ

の報告が予定されております。なお、終了後総合教育会議を予定し

ております。よろしくお願いいたします。 

 

報告第１号、平成２８年度学校訪問実施報告について説明をお願 

いします。 

資料に基づき説明。 

 今後は、知多地方事務協議会から知多地方全体のまとめた物も 1 

月に各学校の方へ配布していきたいと思っています。 

何かご質問ありますか。 

 学校訪問を終えて今年特に気になったのは、各学校の指導案の作 

り方に隔たりがあったことです。勿論、その学校の特色があったり、

先生たちで切磋琢磨したりして工夫をしているのはとてもわかるの

ですが、とても良い指導案を作成している学校の先生の指導案につ

いて他の学校へ情報提供できるといいなと思います。このことは、

前にも提案させていただきましたが、例を言いますと、特別支援で 

個別の児童たちの特徴や１時間の間にできてほしいこと、理解して

ほしいこと等がとてもわかりやすく、見る人にもわかりやすいし、 

指導者本人もそれを見て流れや時間等を理解して授業をしているの           
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発言者 発言の要旨 

 

 

 

 

 

学校教育課付課長 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

学校教育課付課長 

 

教育長 

 

生涯学習スポーツ課長 

 

教育長 

学校教育課長 

教育長 

かなと思います。どうしても、学校だけの情報になってしまうこと

が多いと思います。感心させられるような指導案も多くありました

ので、このようなまとめに指導主事の先生たちが見て良いと思うと

ころを載せるとか、具体的に他の学校の先生たちが見られるような

工夫ができるといいなと思いました。 

 貴重なご意見ありがとうございました。 

 お話を伺いまして、私たちが説明したいことを伝える時に、私た 

ちも具体的な指導案を通じて、教務主任にお願いしていくことにな 

るわけですが、こういった具体的なものであるとより伝わりやすい 

なと思いましたので、今年度、来年度の教務主任会議等の場で私た 

ちが伝えたいことを個々の指導案を使って伝えていけたらなと思い 

ます。 

  

報告第２号、平成２８年度卒業式・卒園式の出席者について説明

をお願いします。 

資料に基づき説明。 

 

報告第３号、平成２８年度文化の日記念「文化振興事業」の結果

について説明をお願いします。 

資料に基づき説明。 

 

 行事連絡について説明をお願いします。 

 資料に基づき説明。 

 他になければ、これをもって平成２８年度第９回教育委員会定例

会を閉会します。 

 

 

 


